
Hinweis und Termin
Vom 23.12.2018 bis 01.01.2019 sind unsere Niederlassungen 

geschlossen. Ab dem 2. Januar 2019 sind wir gerne für Sie wieder da.

Am 17.05.2019 findet die DEG Generalversammlung
in Koblenz statt.
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WEIHNACHTSGRUSS

Liebe Geschäftspartner,

ein ereignisreiches Jahr neigt sich dem Ende entgegen, und schon heute freuen wir uns 
auf ein nicht weniger spannendes Jahr 2019.

Bevor wir aber schon wieder weit in die Zukunft schauen, möchten wir einmal inne-
halten und uns vor allem für die hervorragende Zusammenarbeit im abgelaufenen 
Jahr bedanken.

In einem immer herausfordernderen Umfeld haben Attribute wie Verbindlichkeit und 
Vertrauen – obwohl sie oft hintenan stehen – für uns absolute Priorität. Gerade diese 
Werte sowie Ihr Respekt und Ihre Fairness im täglichen Geschäft haben es ermöglicht, 
gemeinsam erfolgreich zu sein.

Das Gewerk Dach wird sich höchstwahrscheinlich auch im Jahr 2019 positiv entwickeln. 
Auf Basis unserer langjährigen Partnerschaft werden wir erneut der starke Partner an 
Ihrer Seite sein und Sie bei der Realisierung perfekter Dächer unterstützen. 

Wir wünschen Ihnen und Ihrer Familie ein friedvolles Weihnachtsfest, einen glück-
lichen Start ins neue Jahr und die Gelassenheit, die schönen Dinge zur rechten Zeit zu 
genießen.

Herzliche Grüße

ppa. Stefan SchuchardVolkmar Sangl ppa. Oliver Pees
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421 frisch Ausgebildete sind am 19. September 
2018 in der Rhein-Mosel-Halle Koblenz von der 
Industrie- und Handelskammer (IHK) Koblenz für 
herausragende Leistungen in ihren Abschluss- 
prüfungen ausgezeichnet worden.

Bei der Bestenehrung werden jährlich Auszubil-
dende ausgezeichnet, die ihre Ausbildung mit der 
Gesamtnote sehr gut abgeschlossen haben. Die  
Besten unter ihnen werden, gemeinsam mit den Be-
sten aus den anderen Bundesländern, nach Berlin 
zur Bundesbestenfeier des Deutschen Industrie- und 
Handelskammertages (DIHK) am 3. Dezember einge-
laden. Insgesamt haben in diesem Jahr 5.451 junge 
Menschen ihre Prüfung in den 174 anerkannten 
Ausbildungsberufen abgelegt.

Unter den Ausgezeichneten mit der Bestnote 1,0  
befand sich auch unser ehemaliger Azubi Nico Grasso 
aus der Niederlassung DEG Koblenz. Er absol-
vierte eine Ausbildung als Kaufmann im Groß- und  
Außenhandel.

Susanne Szczesny-Oßing, Präsidentin der IHK Ko-
blenz, sprach vor gut 1.200 Gästen von einem er-
folgversprechenden Weg, den die jungen Fachkräfte 
eingeschlagen hätten. Das Comedy-Duo Willi & Ernst 
sorgte für kurzweilige Unterhaltung zwischen den 
einzelnen Ehrungen, die nach Landkreisen sortiert 
vorgenommen wurden.

„Sie sind mit hervorragendem Ergebnis den Weg der 
dualen Ausbildung gegangen. Damit haben Sie die Ba-
sis für Ihren zukünftigen beruflichen Erfolg gelegt“, 
richtete Szczesny-Oßing ihr Wort an die Geehrten.

Nico, erst einmal möchten wir Ihnen herzlich zu Ihrer bestanden 
Abschlussprüfung und dem super Ergebnis gratulieren. Kommt bei 
so einer Veranstaltung auch ein wenig Stolz auf?
Ja natürlich, das ist einfach eine schöne Art des Lobes. Mir hat auch die 
gute Organisation der Veranstaltung gefallen. Ich hatte einen richtig 
positiven Eindruck.

Wie ich weiß, konnten Sie jede Menge Erfahrungen in ganz ver-
schiedenen Abteilung der DEG sammeln. Hat Ihnen das etwas ge-
bracht, um die Abläufe einfach besser zu verstehen?
Definitiv. Theorie ist das eine, aber durch die praktische Erfahrung konn-
te ich in der Schule einfacher gute Lösungen finden. Das hat mir auch 
geholfen, jetzt im Berufsalltag Situation besser einschätzen zu können.

...bei den Wechseln kommt bestimmt auch keine Langeweile auf, 
bei all den verschiedenen Persönlichkeiten ...
Auf jeden Fall! Jeder ist vom Typ verschieden und jeder geht auch mit 
den Kunden etwas anders um. Der eine etwas persönlicher, der andere 
etwas sachlicher. Lernen konnte ich so ein Menge.

Die DEG bietet ja außerdem einiges an Unterstützung für Azubis 
an. Konnten Sie diese nutzen?
Die DEG Koblenz hat es mir ermöglicht, an einem Vorbereitungskurs 
für meine Prüfung teilzunehmen. Das hat richtig Sinn gemacht, da wir 
viele Fragen, die auch später vorkamen, üben konnten. Außerdem gab es 
noch die internen Schulungen für Azubis, die alle sehr praxisnah waren.

Was würden Sie sich wünschen um die zukünftigen Ausbildungen 
noch besser zu gestalten?
Alles gut. Die Ausbildung ist auf einem hohen Niveau.

Nach manchen Ausbildungen fangen Azubis quasi eine zweite 
Lehre an, wenn Sie in das sprichwörtliche „kalte Wasser geworfen“ 
werden. Wie war das bei Ihnen?
In meiner Ausbildung hab ich ein Zeit im Verkauf verbracht und durfe 
auch praktisch mithelfen. Von daher ist das Gefühl nix Neues mehr. 
Und die meisten meiner jetzigen Kunden kennen mich schon.

Wie geht́ s weiter? Pläne?
Jetzt werd ich mich erst mal voll auf den Job konzentrieren und mich 
weiter verbessern. Ich glaube, ich würde gern den Betriebswirt noch 
dranhängen. Mal schaú n.
Lieber Nico, vielen Dank für das offene Gespräch. Wir wünschen 
Ihnen weiterhin viel Erfolg und Spaß am Beruf. In
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IHK-Bestenehrung 2018
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In den vergangenen Jahren hat sich das operative 
Geschäft in der Region Hamburg stetig positiv ent-
wickelt und zunehmend dazu geführt, dass die DEG 
Alles für das Dach eG trotz einer kontinuierlichen 
Weiterentwicklung vor Ort an Kapazitätsgrenzen 
gestoßen ist. 

Folgerichtig hat die DEG Alles für das Dach eG neben 
einzelnen Maßnahmen in der Infrastruktur auch den 
ersten Schritt zum langfristigen Ausbau der Stand-
orte getan, um mit Investitionen in professionelle und 
zielgerichtete Lagerhaltung am Standort Hamburg-
Ost das Gesicht in der Region neu zu prägen.

Die Investition vor Ort gestaltet sich zweigeteilt: 
Neben der Errichtung einer zusätzlichen modernen 
Lagerhalle wurde eine 60 m lange Kragarmregalan-
lage für die Entwicklung der Geschäftsbereiche Holz 
und Dämmstoffe gebaut.

Nach dem Baubeginn im Juli 2018 wurde die 600 qm 
große Blocklagerhalle in rekordverdächtigen drei 
Monaten fertiggestellt.

Besonderer Dank gilt an dieser Stelle der Mannschaft in Hamburg, die 
zum einen mit der kontinuierlich guten Arbeit in den vergangenen Jahren 
den Grundstein für die Investition gelegt hat und zum anderen durch ent-
sprechenden Einsatz die logistische Einschränkung durch die Bauphase 
in der Hauptgeschäftszeit mehr als wettgemacht hat.

Der Standort Hamburg-Ost investiert in eine  
moderne Lagerhalle und eine Kragarmregalan-
lage, um die Entwicklung des Standortes weiter 
voranzutreiben. 

Erweiterung der Lagerkapazitäten in Hamburg 



Unternehmen Ort Niederlassung

Heinz Schweitzer Bedachungen 52224 Stolberg Aachen

Dachbau Reinartz GmbH 55270 Klein-Winternheim Mainz

Henritzi & Rohmann GmbH 65597 Hünfelden Limburg

Werner Lippold 07987 Teichwolframsdorf Vogtland

Hüseyin Akbalik Dachdeckerbetrieb 35619 Braunfels Aßlar

Schäfer Bedachungsgesellschaft mbH 35644 Hohenahr Aßlar

Christian Roland Schober Dachdeckerei 56379 Horhausen Limburg

Frank Köhler DDM 09244 Lichtenau Ehrenfriedersdorf
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Auf dieser Basis hat die DEG Alles für das Dach eG in die Erweiterung 
der Lagerkapazitäten in Saalfeld investiert und verfügt jetzt über neun 
spezialisierte Holzstandorte. 

Zu zwei Dritteln mit Kragarmregalen ausgestattet, bietet die Hallenerwei-
terung nun optimale Lagermöglichkeiten für das erweiterte Sortiment 
des konstruktiven Holzbaus. Somit steht unseren Handwerkskunden 
sowohl in Qualität als auch in Quantität ein vollumfängliches Lagersor-
timent zur Verfügung. Die überdachte Verladezone erlaubt auch bei un- 
günstigen Witterungsbedingungen eine optimale Logistik der hoch- 
wertigen Holzprodukte. 

Nach dem Baubeginn im Februar 2018 wurde der 800  qm große  
Hallenanbau in rekordverdächtigen sechs Monaten fertiggestellt. Neben 
der Investition in die neuen Lagerflächen wurde der Fuhrpark um einen 
Holz-Sattelzug mit Entladekran erweitert.

Unsere Niederlassung Saalfeld verfügt nach dieser Vergrößerung neben 
den 7.000 qm Freilagerfläche nun über witterungsgeschützte Lagerflächen 
von ca. 3.200 qm. Das rund 30-köpfige Team um den Niederlassungsleiter 
Steffen Werner  freut sich darauf, dem Dachdecker- und Zimmererhand-
werk zukünftig als noch leistungsfähigerer Partner zur Seite zu stehen.

In den letzten Jahren hat sich der Geschäftsbereich 
konstruktiver Holzbau in der Region Thüringen sehr 
positiv entwickelt. 

Wir begrüßen unsere neuen Mitglieder

Neuer Holzstandort in Saalfeld


